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Н
ет, это ещё не
победа, но шан
сы вполне реаль-

ны, — отвечает лауреат.
- Расскажите, как скла-

дывалась ваша профессио-
нальная биография?

- При мединституте я про-
шла интернатуру после окон-
чания педиатрического фа-
культета, и была направлена
на работу в Убинскую ЦРБ.
Это был 1999 год. Надежда
Даниловна Ковальчук - не
только профессионал высо-
чайшего класса, но и просто
принципиальный человек.
Педиатров тогда в нашей
больнице было с избытком,
и главврач Кайгородов убе-
дил переквалифицироваться.
Так всё изначально и было:
пришла в прекрасный друж-
ный коллектив, со взаимной
ответственностью каждого за
общий результат.

- Скажите, легко ли
было перестроится психо-
логически детскому докто-
ру на реаниматолога?

- То, что надо было расти
профессионально, это было
очевидно. Но изменить кар-
динально свою психологию я
в начале была не готова. Ре-
бёнку надо говорить: не бой-
ся. Больно не будет, укольчик
сделаем и всё, будешь здо-
ров. А в реанимацию попада-
ют "стрессовые". Сама ситу-
ация, их физическое и мо-
ральное состояние требуют
иного разговора. Зачастую
приходится говорить им прав-
ду: сейчас будет больно, но
терпите. Иначе в такой ситу-
ации нельзя.

- Скажите, Оксана Алек-
сеевна, что вам, молодому
специалисту, больше всего
помогало профессиональ-
ному становлению?

- Ощущение коллектива.
Это и ответственность перед
опытными и почти всё знаю-
щими медсёстрами, ранее
врачи старались узнать о "по-

ступившем" как можно боль-
ше. Потому что от начальной
стадии протекания болезни и

первых лечебных назначений
врача зависит и дальнейшее
выздоровление. Заведующая
Людмила Тимофеевна Кайго-
родова никогда не уходила из
отделения, пока не выяснят-
ся все первые симптомы про-
текания болезни. Изначально
я оценила инициативу коллек-
тива, предложившего меня
назначить заведующей реани-
мационным отделением. Это
я восприняла и как знак ува-
жения, и как знак большой от-
ветственности перед коллега-
ми.

Теперь подходы несколь-
ко другие. Может быть, боль-
ше стали востребованы инди-
видуальные качества врача,
это и правильно, ведь при со-
временном оборудовании тре-
буются, как сейчас говорят,
"тонкие" специалисты, и это
накладывает соответствую-
щий отпечаток. Но наш давно
сложившийся коллектив рабо-
тает как единый механизм.

- Врач, скажем, трид-
цать лет назад отличает-
ся от врача сегодняшнего?

Если "да", то чем?
- Сама жизнь очень из-

менилась с её, я бы сказа-
ла, новыми ценностями.
Одним словом если пере-
дать это своё ощущение, то
надо сказать: раньше врач

работал на износ, то теперь
заботятся о восстановле-
нии своих затраченных сил,

о достатке, об отдыхе и
комфорте. В начале моей

трудовой биографии это было
не на первом месте. Совре-
менная медицина всё больше
коммерциализируется, а плат-
ные услуги пока доступны не
всем. Эти проблемы, конечно,
не нашего уровня, но они про-
являются. Это не придаёт уве-
ренности обществу, потому
что профилактические обсле-
дования выявляли много бо-
лячек на начальной стации,
что давало хороший эффект
на выздоровление каждому
обратившемуся.

- Оборудование вашего
отделения вас устраива-
ет?

- Последний раз было
обновление на более совре-
менное в 2010 году. Для ди-
намично развивающейся от-
расли это слабые темпы.

- Из тех, кто ушёл на
пенсию коллег, с кем бы вы
хотели поработать ещё?

- Мне очень не хватает
Галины Николаевны Мигулё-
вой. Думаю, что она вполне

могла бы поработать. Я
говорю о ней как о про-
фессионале. Да, такие
врачи работали на ста-
ром оборудовании, они
технически были ограни-
чены во многом. Но,
имея суженные техни-
ческие возможности, они
профессионально и
очень точно могли поста-
вить диагноз. Их методи-
ки и наработанные при-
ёмы, их опыт смогли бы
поставить на ноги очень
многих людей. Жалею,
что такие врачи, ещё
имеющие потенциал, се-

годня не работают. Сегодня
надежда на томограф, на
УЗИ. Надо ориентироваться
на современное оборудова-
ние. Но за ориентированием
врача на "тонкие" профессио-

нальные подходы, не виден
человек в комплексе. Поэто-
му системный подход к про-
фессии врача Галины Никола-
евны подчас перевешивает
подсказки "умных железяк".

- Оксана Алексеевна, ка-
кие вопросы профессио-
нального характера вы зада-
ёте коллегам, а они задают
вам, но ответа точного
нет?

- Да, вот хотя бы такой: кто
должен лечить варикоз - тера-
певт или хирург? Сразу отве-
тить нельзя. Но, опять же,
опыт Мигулёвой подсказал бы
безошибочно.

- Скажите, что же влия-
ет на качество врача?

- Есть такое понятие… это
из экономики: "переходный
период". Это когда окуда-то
хотят перейти куда-то, но ка-

ким путём не знают. Вот этот
переходный период нашего
государства, а я сама из это-
го времени, дал упрощённый
подход к использованию на-
копленного опыта, что на
пользу не идёт. В общем, до
сих пор перестраиваемся, а
перестроиться не можем.
Всё начинается с системы
обучения в университетах с
дальнейшим совершенство-
ванием профессионализма.
Эта цепочка где-то прерыва-
ется…

- Какой универсальный
совет вы можете дать на-
шим читателям из разря-
да "на все случаи жизни"?

- Не привязывайте себя
к одной таблетке, даже если
она какое-то время и помо-
гает. Организм может в опре-
делённое время её не "захо-
теть" потреблять. Тогда не-
минуем стресс. Во всём ну-
жен системный подход. И со-
всем простое: надо не забы-
вать, что наши бабушки и
дедушки, пропалывая гряд-
ки, запаривали мокрицу и
пили отвар, красивая трава
иван-чай названием говорит
о своём предназначении.

- Что вы себе не позво-
ляете?

- Не могу расслабляться,
всегда надо быть в форме.
Больных настраиваю: поло-
вина вашего выздоровления
- это ваш настрой. Будете бо-
роться, не раскисните - и мы
вместе победим.

Николай ШУДРИК.
Снимки Владимира

БАШАРИНА.

Колмагорова Оксана Алексеевна, заведующая  от-
делением реанимации Убинской ЦРБ.

Она  успешно прошла  второй этап областного кон-
курса профессионального мастерства и стала лауре-
атом. «Это победа?», - спрашиваю врача, вошедшего
в первую десятку по Новосибирской области лучших
среди лучших.

На пульсе
ЛУЧШИЕ В ПРОФЕССИИ

ШАГИ  КАПРИЗНОЙ  ВЕСНЫ
УРОЖАЙ — 2017

Перепады дневной температуры до 20 градусов в день,
кажется, теперь позади, природы буйствует и наверстает упу-
щенное. Не отстают от неё специалисты и механизаторы.

На 26 мая яровой сев завер-
шили девять хозяйств из списоч-
ных двадцати, имеющих различ-
ные формы собственности. Наи-
больший вклад в эту работу вне-
сли хлеборобы  ООО «Русское
поле», засеявшее плановые 5012

гектаров, в  результате выполне-
ние по району составило 60 %.
Наряду с ежегодно выдержива-
ющими  высокие темпы весенне-
полевых работ среди СПК — «Ко-

журла», «им. Ленина», «Гигант»,
среди КФХ — Михайлов А. В.,
Шнайдер В. П., Пузиков А. А.,
Анохин О. А., Миронченко А. В.,
ворвалось в верхнюю часть
списка СПК «Новосёловский».
Несмотря на непредсказуе-
мость нынешней весны, к
июню,  район, видимо,отсеет-
ся.

Николай ВАСИЛЬЕВ.

Дорогие ребята! О вас мы помним, заботимся и любим!
Будьте здоровы, целеустремлённы и счастливы!

С праздником!
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Факт
За прошедшие полгода

рабочая группа, под
руководством заместителя
председателя строительного
комитета Законодательного
Собрания НСО Вадима Аге-
енко  провела пять заседаний,
в которых принимали участие
не только депутаты, но и экс-
перты, представители прави-
тельства региона, концессио-
нера, общественники.

Вадим Алексеевич при-
вёл обстоятельства, которые
могут привести к недозагруз-
ке, и как следствие, к неэф-
фективной работе мусоропе-
рерабатывающих заводов.
Это, в свою очередь, «вклю-
чит» обязательства Прави-
тельства НСО возмещение
недополученных доходов кон-
цессионера за счёт средств
областного бюджета. Но нега-
тивные последствия этим не
заканчиваются.

Депутат Агеенко обратил
внимание и на еще одно важ-
ное обстоятельство, которое

волнует депутатов и главным
образом потребителей — это
тарифы, по которым будет ра-
ботать концессионер: 354 руб-
ля за куб. м. — сортировка и
101 рубль за куб. м. — захоро-
нение мусора. Если сегодня
для собственников жилья вы-
воз мусора обходится в 2,5-3
рубля с кв. м. жилой площади
и включен в содержание жи-
лья, то при выделении этого
платежа в отдельную комму-
нальную услугу с учетом рос-
та тарифов на сортировку и
захоронение мусора, а также
впервые введенных услуг ре-
гионального оператора, для
населения вывоз мусора мо-
жет обойтись в 6-8 рублей с кв.
м.  жилой площади, что будет

составлять платеж больший,
чем за капитальный ремонт.

В настоящее время ново-
сибирские власти предложили
другим инвесторам рассмот-
реть возможность строитель-
ства «маленьких заводов»,
которые охватили бы Бара-
бинск, Куйбышев, Татарск,
Усть-Тарку, Каргатский, Дово-
ленский и Убинский районы.

Источник: ИА «Тайга-инфо».

Новое законодательство обязывает власти всех уровней
пропускать ТБО через мусоросортировочные заводы с даль-
нейшей их переработкой. В 2016 году новосибирское министер-
ство ЖКХ заключило концессионное соглашение с ООО «Эко-
логия-Новосибирск» на строительство мусоросортировочных
комплексов и полигонов в Раздольном и Верх-Туле. Проект
рассчитан на 40 лет.

Убинское, 26 мая,  Площадь 50 лет Октября. Бор-
цовский ковёр размером почти в полплощадь вмес-
тил убинскую молодёжь и гостей. Внешняя сценичес-
кая площадка РДК так же занята, звучит музыка. Мо-
лодецкие игры начинаются. Их немного, но они на
площади заметны — «Сибирские тигры».

чит — бойцовский уровень на-
ших ребят.

На этом диалог наш пре-
рвался, воспитанники «тащи-
ли» тренера к ковру, к армрес-
лингу, требовали советов.

Очень много сделал в орга-
низации межрайонной встречи
Убинский Дом детского творче-
ства. Галина Мальцева при-
несла огромный каравай, уго-
щала участников полюбившей-
ся детворе кашей, Гильфан
Дохин и работники сельских и
районной администрации  при-

Кулаки сжаты —
значит готов! СОСЕДИ

ветствовали гостей, радова-
лись успехам соседей, строи-
ли планы.

Евгений  КОНОНОВ.

Клуб бойцовских единоборств «Сибирский тигр».

Мы из города Куйбы
шева, —  рассказы-

вает руководитель военно-пат-
риотического клуба Александр
Фёдорович Полищук. —  Мы
объединились в клуб ещё в
1986 году при городском моло-
дёжном центре. Тогда я пре-
подавал для ребят каратэ.
Недавно нам разрешили пе-

рейти на рукопашный бой,
и занимаемся уже де-

сять лет. За это вре-

мя были подготовлены канди-
датов в мастера спорта. Сле-
дующая ступень роста участие
во Всероссийских соревнова-
ниях, есть победители чемпи-
оната России. Теперь мы пе-
решли на панкратион. По это-

му виду боевых искусств есть
у нас чемпион Европы и чем-
пион мира, один мастер меж-
дународного класса, вырастил
четвех мастеров спорта  две-
надцать кандидатов в мастера
спорта.

— Александр Фёдоро-
вич, вы лично так же зани-
маетесь панкратионом?

— Нет. Я кандидат в мас-
тера спорта по каратэ. Посте-
пенно перешёл на смежные
единоборства, теперь ребята

увлеклись панкратионом.
— Расскажите под-

робнее о клубе «Си-
бирские тигры».

— В клубе занима-
ются 300 ребят разных
возрастов. Приходят

они с первого класса, это на-
чальный этап — пятого клас-
са. Потом начинается период
более серьёзный, когда начи-
нающие спортсмены выезжа-
ют на соревнования.

— Скажите, кто вам ока-

зывает непосредственно
организационную и финан-
совую помощь?

— Помощь оказывает  ад-
министрация Куйбышевского
района, а мы организационно
встроены в Дом молодёжи. Ос-

нователем нашего клуба яв-
ляется  Олег Васильевич
Караваев, он сейчас глава
Куйбышевского района.
Планируем создать базу
для проведения не только
внутрироссийских сорев-
нований, но и международ-
ных. Для того, чтобы полу-
чить такое право мы созда-
ём в настоящее время
международную академию
по  панкратиону. Эта зада-
ча непростая, но мы мето-
дично работаем на цель.
Основная база пока сосре-
доточена при школе № 4.

— Как часто вы выез-
жаете на соревнования?

— Раньше «были на
колёсах» регулярно, но
финансировались такие
поездки несистемно, от
этого зависит и наше уча-
стие в соревнованиях, зна-

С вами говорит предста-
витель исследователь-

ской Компании Эф-ай-эском-
Корпорейшен, город Пермь.
Проводим опросы по всей стра-

КОМПАНИЯ ЭФ-АЙ-
ЭСКОМ-КОРПОРЕЙШЕН
— НА ПРОВОДЕ

не. «Вы готовы? Тогда начнём
опрос», — произносит трубка
приятным женским голосом.

— Скажите, в каком райо-
не или городе Новосибирской
области проживаете?

— В Убинском районе.
— Давайте поговорим о си-

туации в Новосибирской обла-
сти и в вашем селе…

Отвечаю:
— Вначале скажите какая

тема вас волнует?
— В целом, пока…
— Наш  район - богатейший

край, но люди живут небогато.
Его потенциал далеко не ис-
пользуется на благо людей.
Хочу спросить: какая тема вас
больше всего волнует?

— Какие проблемы в райо-
не?

— Проблем в любом сель-
ском районе очень много, ос-
новные среди которых, на мой
взгляд, — отсутствие перспек-
тивы развития. И, как след-
ствие, — отток населения и не-
внимание к судьбе людей.

Трубка продолжает:
— Так вы сложившейся си-

туацией, скорее, недовольны,
да? Или же совершенно недо-
вольны?

— А что, в вашем наборе
вариантов есть ещё и «совер-
шенно недовольны»?

— Да, есть и такой вариант
ответа.

—  Ну, если я скажу: «Со-

вершенно недоволен», то надо
будет сесть в вагон поезда и
куда-нибудь уехать. А посколь-
ку я никуда уезжать не соби-
раюсь, то «совершенно не до-
волен» — не мой ответ...

Интересовалась трубка:
можете выйти на улицу в знак
протеста, за кого будете голо-
совать с упоминанием фами-
лии Навальный, доступно ли
жильё в районе и т. д.

По началу этой самой
«корпорейшен» я отвечал доб-
росовестно, потом иронично,
затем посетило настроение
ужасное: «задрали уже!». Есть
желание сделать жизнь людей
лучше — сделайте! Для этого
на местах сидят президенты,
правительство в каждой воло-
сти, губернаторы, главы — ра-
ботайте! Самое главное —
дайте всем работу и каждый
обеспечит достаток семье, не-
зависимость — государству.

Всё это напомнило про-
стую заказуху. Грустно так
стало. Скорее, не за себя, за
тех, кто заказывал.

МУСОРНАЯ КОНЦЕССИЯ:
ЗА ЧЕЙ СЧЁТ

Иван ГЛУХОВ, почти
участник соцопроса.
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Первоначально было,
видимо, задумано ос-

тавить всё в «своих руках»: из
троих руководителей КФХ, по-
давших заявки на оформле-
ние аренды земельных паёв,
двое не были оповещены о его
проведении. Но приехали, по-
тому что жители сообщили. А
коль приехали «посторонние»
и заявили о своём законном
праве  купить что-то из иму-
щества хозяйства-банкрота, то
глава района на правах хозя-
ина был вынужден сказать:

— Давайте из общего лота
вытащим складские помеще-
ния.

Так и сделали. Потом «вы-
тащили» и технику. «Справед-
ливо», — оценили гандичев-
цы.

В феврале текущего года
глава района, выступивший на
сессии райсовета с  отчётом
об итогах работы за 2016 год,
отвечая на вопрос депутата об
использовании почти полмил-
лиона рублей, направленных
в СПК «Колхоз «Гандичевс-
кий» по «Федеральной про-
грамме о несвязанной поддер-
жке сельхозпредприятиям в
области растениеводства», со-
общил: поскольку хозяйство
посевную провести не может,
деньги перевели «...в самое
платёжеспособное  хозяйство
на тот период — СПК «Колхоз
им. Ленина». На сегодняшний
день эти деньги находятся на
счёте этого хозяйства, и в лю-
бой момент они будут возвра-
щены». Правда, кому будут
возвращены эти деньги и на-
ступил ли тот момент, (возвра-
та)   не сказал.

Означает ли это, что по-
явилось желание руководства
района, оказавшего помощь
федеральными деньгами кол-
хозу им. Ленина, вернуть их
трём КФХ: Александра Боярс-
кого, Владимира Хирного и
Сергея Якубенко, чтобы по-
мощь государства сработала
в «плюс» и здесь — никто не
говорит.

И всё же год прошёл не

В № 8 от 15 июня 2016 года наша газета писала о груст-
ном 80-летнем юбилее совхоза «Гандичевский» (СПК «Кол-
хоз «Гандичевский»), ткнувшегося в точку под названием
«банкрот» и рассыпавшегося на три КФХ. Что же измени-
лось за прошедший год?

зря: земля пахалась, люди ра-
ботали, получили свои центне-
ры на пай, и остались до... Хо-
чется сказать: «довольны», но
не выговаривается. Такое ощу-
щение, что время от времени
внезапно возникают подводные
течения и каждого жителя не-
когда процветавшего хозяй-
ства, словно щепку,  подхваты-
вают они и бросают  то  в одну
сторону, то в другую.

Пару месяцев назад собра-
ние проводили, дооформить
документы надо было. В день
назначенный «добрый дядя»

выборочно развозил по домам
пятилитровые канистры под-
солнечного масла, бесплатно
вручал, улыбался и создавал
впечатление. А те, кто очень
«впечатлились» и «умасли-
лись» в ответ улыбались тоже.
В результате самые улыбчи-
вые перешли из одного КФХ в
другое. Таким образом КФХ
Александра Боярского ужа-
лось с 2000 га до 600 га. Как
так? — сокрушаются земле-
дельцы,  — первоначально
земли хватало всем, но кто-то
потянул «одеяло» на себя —
вот тебе и «косяк».

Тем самым подзапутали,
казалось бы, наладившиеся за
год взаимоотношения. Подо-
зревают  гандичевцы: воду кто-
то мутит.

1. ЖЕЛАНИЕ РАБОТАТЬ — ЕСТЬ,
НО ВОДУ КТО-ТО МУТИТ

Александр БОЯРСКИЙ

Никита КАЛИНИН

Василий ХИРНЫЙ

Любовь ПАРШИНА

Дольщики с.  Новогандичёво

Как же не возмутиться:
если стали «хими-

чить» с земельными долями?
Наконец-то,  дольщики поня-
ли настоящую цену земли. На
собрание пришли даже те, кто
свои земельные паи не опре-
делили - дольщиком не стал.

Валентина Силакова, зе-
мельный пай которой не
вошёл в арендованный уча-
сток:

— Сегодня я пришла на
собрание. Не хотят пискать.
Да, статус свой я понимаю, —
я не дольщик. Но на собра-
нии присутствовать хочу. А
мне говорят: права не име-
ешь. Голосовать не должна —

знаю, но присутствовать-то я
могу. А пришла я не из празд-
ного любопытства. Недавно
были установлены очень боль-
шие нарушения в работе ра-
ботников сельской админист-
рации с оформлением нашей
земли.

Так что земля людей стал-
кивает, когда прикасаются к
ней незаконно. Галина Иванов-
на Полянкина, дай Бог ей здо-
ровья, ущемление наших инте-
ресов заметила и нам помог-
ла.

Вот ещё мнение жительни-
цы:

—  Мы не против появив-
шегося в наших краях руково-

дителя КФХ Василия Хирного,
многие отдали ему свои паи,
пусть он работает, хотя мы его
ещё не знаем. Но зачем работ-
ники сельсовета мешают рабо-
тать Александру Николаевичу

Боярскому, которого мы пре-
красно знаем как хорошего
специалиста, в прошлом руко-
водителя самого большого в
районе колхоза, имевшего по-
севные площади, размером
десятки тысяч гектаров.   Его
КФХ образовалось самое пер-
вое на территории обанкротив-
шегося СПК «Гандичевское».
Люди у него пахали и сеяли,
получили зерно, за каждый зе-

мельный пай, договорные обя-
зательства перед дольщиками
он выполнил. Почему до сих

пор пытаются его компромети-
ровать, зачем, не имея ника-
ких оснований, здесь распуска-
ют о нём нелепые слухи?

В самом деле: зачем? Не
верю, что гандичевцы друг на
друга ополчились просто так.
С другой стороны, весьма не-
лепо выглядело желание спе-
циалиста сельской админист-
рации  не регистрировать моё
обращение к главе Гандичевс-
кого сельсовета с вопросами
по поводу эффективности зат-
рат бюджетных средств.

— Должна спросить главу
сельсовета: регистрировать ли
это обращение, —  сказала
нерешительно Татьяна Богда-
нова.

Появилась улыбчивая Лю-
бовь Анатольевна, глава сель-
совета, поведала   вкрадчиво:

— Нас контролируют
«свои» депутаты, мы депутату
райсовета не подчиняемся.

— Так как же? — спраши-
ваю, — мне подчиняться и не
надо, но закону вы подчинить-
ся обязаны.

Судя по всему, здесь по-
ступают как Гиви из анекдота.
Только смысл поведения  Гиви
понятен. А образ действия ра-
ботников администрации —
нет. Может быть что-то хотят
скрыть? Цепляется ещё один
вопрос: попытку скрыть несек-
ретную информацию, которая
обязательна к свободному
опубликованию в ресурсах Ин-
тернет, расценивается конт-

рольными органами как  кор-
рупционная составляющая.
Почему ответственности не
боятся? Надеются на покрови-
теля? Но так долго не будет.
Обращение зарегистрирова-

ли. Теперь жду ответа.
Одновременно в голове

роются вопросы без ответов.
Какое же отношение к себе
любимым ожидают работники,
пытающиеся закрыть инфор-
мацию? Подобных примеров

3. СОБРАНИЕ НОВОЕ, НАДЕЖДЫ  СТАРЫЕ

2. ЗА ЧТО ГЛАВАМ ДАЮТ НАДБАВКИ К ПЕНСИЯМ?

Законодательное со
брание Новосибирской

области приняло в оконча-
тельном чтении проект регио-
нального закона, которым ус-
тановлена ответственность
первых заместителей, замес-
тителей губернатора, мини-
стров и членов областного
правительства в виде замеча-
ния, выговора и предупрежде-
ния о неполном служебном
соответствии за совершение
коррупционных правонаруше-
ний.

В прокуратуре НСО, кото-
рой  был разработан данный
законопроект,  ИА REGNUM
отметили, что усиление борь-
бы с коррупцией требует при-
нятия конкретных мер по всей

вертикали власти.
«Федеральным законом

«О противодействии корруп-
ции» установлены принципы
законности и неотвратимости
ответственности за соверше-
ние коррупционных правона-
рушений. Однако, в ходе про-
курорских проверок было ус-
тановлено, что для лиц, заме-
щающих государственные
должности субъектов страны,
установлен только один вид
ответственности — освобож-
дение от замещаемой долж-
ности в связи с утратой дове-
рия за несоблюдение лишь
части ограничений и запретов,
установленных Федеральным
законом, таких как открытие и
наличие счетов, хранение на-

ГИВИ  ТОРГУЕТ — ЭТИМ И ЖИВЁТ.
ФЕРМЕР ПАШЕТ, СЕЕТ, УБИРАЕТ, ПРОДАЁТ,

НО КАК ГИВИ — НЕ ЖИВЁТ.

Почему?

Новое собрание состо
ялось 16 мая. Глава

муниципального образования
«Гандичевский сельсовет»
Любовь Паршина собственно-
ручно «открыжила» в списке
пришедших участников и про-
пустила в зал . До начала со-
брания Любовь Анатольевна
поделилась мыслями:

— Первоначально пятьде-
сят дольщиков хотели отдать
в аренду свои участки только
одному арендатору, но  пере-
думали, и разделились по ко-
личеству фермеров. Их трое:
Боярский, Хирный и Якубен-
ко. Сегодня на участке Сергея
Якубенко, я знаю, посеяли го-
рох, овёс, пшеницу, другие
арендаторы к севу пока не
приступили.

На собрание прибыли 25
дольщиков из 43, то есть явка
составила 86 %. Дольщики
довольно оперативно рас-
смотрели  заранее объявлен-

привести можно много из прак-
тики исполнения властных пол-
номочий в нашем районе. В од-
ном из сельсоветов  депутаты
своим большинством требуют
отменить назначенные над-

бавки к пенсии бывшему гла-
ве. Но в других Советах таких
проблем нет. Почему? Очевид-
но, отношение к руководите-
лям «зеркальное» — точно та-
кое, как они относились к ис-
полнению своих обязанностей.

ные вопросы повестки дня.
Кадастровый инженер Ни-

кита КАЛИНИН рассказал с
чего всё началось:

— К нам обратились два
заказчика Александр БОЯРС-
КИЙ и Сергей ЯКУБЕНКО с
предложениями о выделе   в
аренду земельные участки
группе лиц. Участок Алексан-
дра Николаевича сформиро-
ван в счёт 19 долей, на одну
долю приходится 33,6 гектара,
а вся площадь общего участ-
ка составляет 638, 4 гектара.
У Сергея Петровича пять до-
лей, площадь составляет  168
гектаров.

Участники собрания  опре-
делили доверенных лиц с це-
лью представлять права доль-
щиков в органах регистрации
и иных инстанциях с наделе-
нием соответствующими пол-
номочиями. Необходимо от-
метить, что собрание прошло
организованно, дольщики так-

же помалкивали, наверное,
выговорились раньше. Слово
взял Руководитель КФХ, за-
казчик проекта № 1 Алек-
сандр Боярский:

— Неоднократно говори-
ли об условиях аренды — все
эти вопросы на сегодняшний
день согласованы: каждому
дольщику будет выделяться
по тонне фуражного зерна
один раз в год, а при необхо-
димости будем оказывать ка-
кую-то помощь в приобрете-
нии жизненно необходимых
товаров. Будем помогать и в
решении других жизненно
важных вопросов.

Перед собранием меня

спрашивали дольщики: поче-
му наше поле не сеется? От-
вечаю: сеять надо при сумме
положительных температур в
месяц не менее 160 граду-
сов, а в настоящее время
130. По моим подсчётам бу-
дет «пора» — числа двадца-
того мая. Спустя несколько
дней, в поле выедем и будем
работать. К этому всё необ-
ходимое имеется: горючее и
посевной материал, исправ-
ная техника, готовы люди.

Второй заказчик Сергей
Якубенко  подтвердил  готов-
ность работать со своими
дольщиками на тех же самых
условиях.

Николай ШУДРИК,
депутат райсовета.

личных денежных средств и
ценностей в иностранных
банках, непринятие мер по
предотвращению и урегули-
рованию конфликта интере-
сов, непредставление сведе-
ний о доходах, об имуществе
и обязательствах имуще-
ственного характера...», —
подчеркнули в ведомстве.

Директор «Социального
центра юридической помо-
щи» Ринат Карымов подчер-
кивает, что закон новосибир-
ское Заксобрание приняло в
связи с представлением про-
куратуры.

«Мне кажется, они слиш-
ком мягкие, и тем более вре-
менные и снимаются через
год, ни где не отражаются.
Эффективно только увольне-
ние. Но, видимо, депутаты
посчитали, что нарушение
этого ряда ограничений несу-
щественно и применили за-
мечание, выговор, предуп-
реждение о несоответствии.

Источник: ИА REGNUM.

Новосибиркий губернатор будет лично наказывать сво-
их замов за коррупцию. Законопроект об ответственности
заместителей губернатора, министров и членов областно-
го правительства за коррупционные правонарушения при-
нят в Новосибирской области.

Губернатор пальцем погрозил

Общаются два соседа по прилавку.
— Почему, Гиви,  вес фруктов занижаешь? — обращает-

ся Сосо к соседу.
— Вай-вай, глаза пилёхо видят. Старый стал, — отвеча-

ет.
— Э-э! Почему вес фруктов по ошибке не завишаешь?
— Я что, дурак что ли?

ГРУЗИНСКИЙ АНЕКДОТ
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Без ретуши

Я приезжаю в Убинское
всегда, как только по-

является возможность. Здесь
живут две мои младшие сес-
тры, и  переписываться по
«смарту» — это ни о чём. По-
этому, когда мы встречаемся,
бывает очень много шума,
визга и радости.

Мы, малышня, как говорят
взрослые, к таким встречам
готовимся заранее. На этот
раз Поля и Ксюша, младшие
мои сестрёнки, попросили
меня захватить с собой скейт-
борд. Это доска на колёсиках,
которая движется от толчка
ногой. Мама, конечно, поста-
вила мне условие: «по иност-
ранному — одни пятёрки!».
Так у меня появился скейт —
моя давняя мечта

Обнимашки-целовашки
были вчера, а сегодня,
восьмого мая, мы втроём ста-
ли собираться: у меня скейт, у
них ролики. Утро было хму-
рым, но нам было радостно и
весело.

— На площадь! Идём ка-
таться на площадь! Там кра-
сиво! — сказала Полина и про-
скользила ногами по полу,
изображая движения на роли-
ках.

— Ну, не-е-е,.. — стала от-

казываться  я, — Такая пого-
да… вот-вот дождик пойдёт.

— Мусь, тебе что, сложно
одеться потеплее и прогулять-
ся с девочками. Просто погу-
ляйте и всё, — вмешалась в
спор баба Надя, — Сходи ты с
ними, и быстренько обратно.

-Ура-а-а! - дружно вырази-
ли мы восторг.

Мы вышли на улицу. Дере-
вья качались. Сильно дул ве-
тер, хорошо, что он был попут-
ный.

Я думала, что на площади
никого не будет из-за погоды.
Но я ошибалась… На мое удив-
ление на площади было очень
много детей. Кто-то играл в
футбол, кто-то катался на вело-
сипедах, кто-то тоже был на
скейтах. «Не побоялись же не-
погоды», — подумала я.

Полина и Ксюша быстро
отыскали своих знакомых. По-
том все они примостились на
карусели, а я их раскручивала.

Ксюша позвонила по теле-
фону и радостно сообщила:

Девятого мая — 72 года со дня Великой Победы. Это
праздник «со слезами на глазах». Особенно для людей по-
жилых, «…с сединою на висках». Ветераны встречались нам
на улицах, на центральной площади. А накануне, 8-го...

НА УТРЕННЕЙ ЗОРЬКЕ
Всё, словно в дивной сказке. Где я?
Послушно лодка поплыла.
Туман над озером редеет,
На плёсе дремлют чучела.

Последний луч звезды далёкой
В безликом мареве погас,
За камышом гортанный клёкот,
И словно дразнится бекас.

На горизонте тучка рдеет,
Всплеснул попавший в сеть карась,
Каким богатством я владею,
Ну, кто попробует украсть?

Вот впереди скрадок надёжный,
Обзор, укрытие, приют,
Причалю лодку осторожно
И слушаю: кругом поют.

ОСНОВА ЖИЗНИ
Святые русские деревни,
По свету лучше не ищи,
Уклад всей нашей жизни древний
От богом данных нам общин.

Забыто дело, только споры,
(Да не было семян плохих)…

Крапива на былом подворье,
Где раньше пели петухи.

Сам чёрт крапиву эту сеял,
Ему, конечно, помогли,
Наш путь не розами усеян,
За нами холмики могил.

Ушли от помыслов крылатых,
А дальше - кризис да тупик,
Мы в этом сами виноваты,
Соседей жалуя таких.

Но знаю будет возрожденье,
Характер русский разозля,
Придёт работник, даже гений,
Поможет нам сама земля.

Цветёт одуванчик, пылает настурция,
Глядишь, мошкары собирается рать,
Хоть мёдом намажьте Египет и Турцию,
Я буду на даче своей загорать.

Василий  КРАЩУК
Месяц назад в издатель-

стве НГТУ вышел очередной
сборник стихов нашего земля-
ка: «Всё ещё впереди». Автор,
размышляет о необыкновен-
ных красотах Сибирской зем-
ли, об иссохшей российской
ниве.

«Победа»
мерцала огоньками...

РЕПОРТАЖ

— Нас приглашает баба
Лида, она живёт рядом.

Мы направились к ней. В
небольшой комнате хозяйка

нас тепло встретила, угостила
печеньем и рассказала, что се-
годня в восемь вечера будут
раздавать кашу, но кашу не про-
стую, а такую, какую давали на
фронте настоящим военным.
Мы  еще немного посидели у
бабушки и снова убежали на
площадь.

Народу  добавилось. Пона-
бежало еще больше мальчи-
шек с велосипедами. Но все-

таки, что-то еще на площади
изменилось. Ой, как же я сразу
не заметила, там стоял боль-
шой УАЗ с прицепом, а рядом

«крутились» миленькие девуш-
ки в фартучках. А вот и каша —
издалека было видно как её
накладывали в разовые тарел-
ки!

Интересно, что это за
каша? Манная? Вряд ли. Ов-
сянка? Не похоже. Кукурузная?
Нет. На этом наши догадки кон-
чились и мы пошли пробовать
кашу.

Это была гречневая крупа,

сдобренная мясной тушёнкой!
Надо же! Как мы сразу не дога-
дались? В добавок к каше в од-
ной салфетке был кусочек хле-

бушка с ложкой и ком-
пот. Здорово!

Сказать, что каша
была вкусной — ниче-
го не сказать! Она
была великолепна! Мы
захотели еще, но поня-

ли, другим мо-
жет не хватить.
Общее ожив-
ление на площади нам
подсказало что делать
дальше. Мы отправи-
лись домой за скейтом
и роликами.

Вернулись на площадь бы-
стро, но заметили, что народу
стало еще больше. Все ходили
в красивых бойцовских сапогах,
камуфляжных куртках и брю-
ках. Это выглядело красиво. Иг-
рала музыка, заработал фон-
тан. Праздник начинается!

Все потянулись к Монумен-
ту Славы. «Вразвалку» горел
вечный огонь. Всем присутство-
вавшим раздали по стаканчику,
в котором на дне был песок, а
сверху установлена  свеча. Их
начали зажигать. В это же вре-
мя колонки заговорили мужс-
ким голосом, который сообщал
о подвигах убинских воинов-по-
бедителей в Великой Отече-
ственной войне. А потом стро-
гий, размеренный голос объя-

вил минуту молчания. Звучал
метроном, отсчитывая секун-
ды.

Над нами в это же самое
время парил квадрокоптер
(небольшой вертолетик с при-
крепленной видео-камерой и
управляемый от пульта  опе-
ратором). Он перемещался с
одного угла обзора на другой.
Наверное, выискивал самые

лучшие кад-
ры этого
строгого ме-

роприятия.  Многие
махали «квадрику».
Тут же присутствовали
корреспонденты. Со

всех сторон сверкали белые
как молнии вспышки.

Минута молчания длилась
недолго. У каждого в руках
был маленький, теплый и доб-
рый огонек. Огонёк памяти и
надежды на мирное небо. Де-
сятки рук из дрожащих огонь-
ков  составили большое сло-
во: «Победа!».

На этом торжество этого
вечера закончилось. Все ста-
ли расходиться по домам, а
мы сделали по два круга по
площади и отправились до-
мой делиться впечатлениями
с родителями. Стали гото-
виться: завтра — День Побе-
ды!

Мария ГОЛЬНИК,
Учащаяся 6 класса

г. Новосибирск.

1.Участники митинга счи-
тают несправедливой орга-
низацию торгов на аренду
охотничьих угодий без согла-
сования с муниципальными
органами власти и без учета
мнения населения соответ-
ствующих МО.

2.Участники митинга об-
ращаются к Губернатору Но-
восибирской области Горо-
децкому В.Ф. и Правитель-
ству области c  требования-
ми:

2.1 навсегда исключить
передачу в аренду частным
лицам оставшихся в Дово-
ленском районе охотугодий
площадью 145 тыс. га;

2.2.включить в основной
договор аренды охотугодий
взаимные обязательства
арендатора и муниципаль-
ных органов власти по вос-
производству, охране живот-
ного мира и участию охотни-
ков в любительской охоте с
установлением  цен, соответ-
ствующих ценам, установ-
ленным Департаментом при-
родных ресурсов и охране ок-
ружающей среды НСО;

2.3. установить в полном
объеме выдачу в районе раз-
решений на отстрел косули в
Доволенском районе в по-
рядке, который будет уста-
навливаться самими охотни-
ками района;

2.4.пересмотреть  уста-

ПОСТОЯНСТВО
На даче на тоску не сетуй...
Укутав ноги в старый плед,
Читаю старые газеты —
Свидетельства прошедших лет.

Артисты будоражат сцену,
В тайге геологов огни,
Невольно сравниваю цены —
проигрывают наши дни.

Порой вскрываются изъяны,
Вот нива мокнет под дождём...
Одни надежды постоянны,
Да, будет лучше. Подождём...

ЦЕНА
Зачем стремился что ни день я
К ней? Но напрасна трата сил.
Была та страсть как наважденье,
Что до небес превозносил.

Нет, чтоб прислушиваться чутко,
К себе, дыханье затая,
Не доверять случайным чувствам,
Ведь есть законы бытия.

Дожив до умиротворенья,
Назад оглянешся с тоской,
Поймёшь: потраченное время —
Цена за нравственный покой.

новленные сроки охоты на оз.
Индерское, установить там
начало охоты с 15 сентября.

3. Участники митинга об-
ращаются к Губернатору Но-
восибирской области, в Зако-
нодательное собрание Ново-
сибирской области с требова-
нием вернуть прямые выборы
глав муниципальных районов
населением  районов, так как
существующая система  при-
обретает черты назначения.
Как правило, избирается гла-
вой кандидат, с которым
встречался губернатор. Это
ставит в неравные условия
кандидатов. Достойные, жела-
ющие поработать люди сни-
мают свои кандидатуры. Гла-
вой района может стать не-
подготовленный и даже не ис-
пытывающий желания рабо-
тать в этой должности чело-
век.  Так получилось на при-
мере Доволенского района.

4. Участники митинга об-
ращаются к Губернатору Но-
восибирской области, в Зако-
нодательное собрание, проку-
ратуру Новосибирской облас-
ти  с требованием  защитить
автолюбителей от произволь-
ного применения страховыми
компаниями, в частности ком-
панией «Росгосстрах», коэф-
фициента «бонус-малус» при
заключении договора ОСАГО.
Искусственное занижение ко-
эффициента компанией «Рос-

госстрах» в Доволенском
районе носит массовый ха-
рактер.

5. Участники митинга об-
ращаются к руководству рай-
она с требованием устано-
вить жесткий контроль за со-
блюдением правил оказания
платных медицинских услуг.
У жителей района вызывает
недоумение  большая разни-
ца в сроках оказания платной
и бесплатной услуг. Очередь
на получение бесплатной ус-
луги (например, обследова-
ния) может достигать двух
месяцев, в то время как эта
же услуга за деньги может
быть оказана в течение не-
скольких дней тем же вра-
чом, в том же кабинете, в ра-
бочее время.

6. Участники митинга об-
ращаются  к руководству рай-
она с требованием повысить
контроль за качеством оказа-
ния образовательных услуг,
ходом и уровнем реализации
ФГОС на всех ступенях обра-
зования, принять эффектив-
ные меры по решению кад-
рового вопроса в системе об-
разования. В силу своего воз-
раста ряд учителей в школах
не могут решать задачи по
реализации ФГОС. Вслед-
ствие большой нагрузки, пре-
подавания  не соответствую-
щих образованию предметов
учителя не могут обеспечить
должного качества образова-
тельных услуг. Оценка каче-
ства образования в районе
должна производиться на ос-
нове всех видов контроля по
всем предметам, а не только
по итогам ЕГЭ.

ИЗ РЕЗОЛЮЦИИ МИТИНГА
жителей села Довольное

« Мы готовы праздновать и трудиться, но не
со всем мы можем смириться и примириться»

Участвовало  43  человека от 01.05.2017 г.
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